



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Nuevo retraso en la residencia de la tercera edad

El PP exige un plazo concreto para la obra

Vinaròs, 17 de abril de 2008

Con el anuncio hecho público por el equipo de gobierno de Vinaròs sobre el retraso en la construcción de la Residencia de la Tercera Edad, otra falsa expectativa se ha unido a la larga lista de incumplimientos del PSOE-PVI. Por ello, desde el Partido Popular le exigimos al equipo de gobierno que marque un plazo concreto para la licitación de esta obra totalmente prioritaria y que no puede demorarse por más tiempo tanto el servicio de la Residencia de la 3º edad como el centro de día.

Antes de las pasadas elecciones, buena parte de la población se había creído el inicio inminente de la obra por la colocación del enorme cartelón anunciando el proyecto y su presupuesto de 3.800.000 euros. Pero tampoco ha sido verdad. No se ha cumplido con este proyecto que se arrastra del anterior gobierno y que ahora ha sufrido un serio revés. En los últimos años se ha ido dotando presupuestariamente para hacer frente a la obra, Pero la obra incomprensiblemente no se inicia. Después de cuatro años en los que se habla de la residencia, en los pasados días se buscó la excusa de que se está a la espera de concretar la mejor fórmula para su gestión. La primera sorpresa ya nos la deparó la contratación del préstamo para el año 2008 del que se excluyó la cantidad de 2.524.223 euros, prevista para completar la financiación del proyecto y poder acometer esta obra tan esperada y necesaria.

Nos alarmó la decisión de no pedir el préstamo porque presagiaba que con ello renunciaban a acometer la residencia. La pasada semana, desde el gobierno local se nos aclaró que no pueden fijar fecha, ni siquiera para la licitación de la obra porque no han definido el tipo de gestión que tendrá. El anuncio resulta cuanto menos chocante porque han esperado cuatro años de anuncios y promesas para encargar un estudio que nos costará 30.000 euros para definir las posibilidades y la viabilidad. Es una muestra más de la falta de gestión eficaz del PSOE –PVI que evidencia la ausencia de un proyecto real para nuestra ciudad y que se basa en una política de continuas ocurrencias.